



Gewinner Sonderpreis Jugend

**TC RW Dahl**

Es war die Jahresversammlung 2022, als ich Jugendwartin des TC RW Dahl wurde. Das war etwas komisch, denn zu dieser Zeit hatte unser Verein keine einzige Jugendmannschaft. Tatsächlich hatte unser Verein **keine Mitglieder in den Altersklassen 0-6 und 15-18 und nur 4 Mitglieder in der Altersklasse 7-14**, von denen 2 eigentlich meine Kinder waren, die seit Jahren in Vereinen in Paderborn spielten, da unser Verein weder Training noch Mannschaften für sie hatte. Mein Ziel als neue Jugendwartin war es, unser Jugendprogramm aufzubauen, damit andere Kinder nicht zu Vereinen in Paderborn gehen müssen, um zu trainieren oder in einer Mannschaft zu spielen, und um unseren Verein zu helfen, neue Mitglieder zu gewinnen. In diesem Sommer fanden wir über die Whatsapp-Gruppe des Dorfes eine Handvoll Kinder, die zum Tennistraining kamen, aber wir verloren sie alle, als die Sommersaison zu Ende war, weil es uns nicht gelang, eine Halle zu finden. Mir wurde klar, dass mehr getan werden musste, um Kinder in unseren Verein zu bringen und sie dort zu behalten, und ich brauchte Hilfe. Diese Hilfe kam vom WTV und von Mitgliedern unseres Vereins, die meine Vision für die Jugendabteilung teilten. Im Jahr 2023 könnten wir das Blatt wenden.

Ich bewarb mich für 2 WTV-Jugendveranstaltungen und ehrlich gesagt dachte ich nicht, dass sie überhaupt an einem so kleinen Verein wie dem unseren interessiert sein würden. Ich habe mich geirrt und mir wurde versichert, dass der WTV Vereinen, die sich in dieser schwierigen Situation befinden, helfen will. Der TC RW Dahl veranstaltete am 12. Juni 2023 die WTV Schultennis Tour, an der die gesamte Margarethenschule Dahl teilnahm (**120 Schüler**), und am 26. Juni 2023 die WTV Kibaz Tour mit 3-6-jährigen Kindern aus der Dahler Kita (**43 Kinder**). Das war unser Start und ich wusste, dass es ein guter Start war, als jemand in der Whatsapp-Gruppe unseres Clubs schrieb: "**Hier im Freibad berichten gerade mehrere Kinder ganz begeistert vom Tennis!**"

**Kids TENNIS**

**2023**

**SCHULTENNIS-TOUR**  
Mo., 12. Juni  
8.00 - 12.30 Uhr

**Kibaz TOUR**  
Mo., 26. Juni  
8.00 - 12.30 Uhr

**Jugendtraining**  
donnerstags, 16.00 - 17.00 Uhr  
Kontakt: Denise Parkinson, Jugendwartin  
0176 22782629

**TC ROT-WEIß DAHL**

wtv\_tennis und wtv\_talentschmiede

EIN SOMMER IM ZEICHEN DER JUGEND

Gefällt 53 Mal

wtv\_tennis 📍 Das waren die ersten 2 Stationen der Schultennis-Tour 🏠 beim TC Rot-Weiß Dahl 📍 und TC Rhode ☀️



Was auf die 2 Ereignisse folgte, war spannend und motivierend.

Juni bis September boten wir einmal pro Woche ein Sommertraining für **14 Kinder an, die alle Mitglieder wurden!**

August 2023 - Red Cup U8 Jugendkreismeisterschaft: Unser Mitglied Richard Sommer errang den **1. Platz in der Kategorie Kondition und den 5. Platz im Tennis.**



Oktober 2023 - Kita Kinder Intensivwoche mit Low T-Ball: Wir organisierten eine intensive Woche für 20 Kinder aus der Dahl Kita, die sich dem Low T-Ball widmete. Aufgrund der WTV Kibaz-Aktion und dieser Intensivwoche haben wir nun **eine solide Zusammenarbeit mit der Kita Dahl** und werden weiterhin Training und Veranstaltungen für die 3 bis 6-Jährigen anbieten. Ein großes Dankeschön an WTV für das Ausleihen des Low T-Ball und anderer Ausrüstung.



Oktober 2023 bis März 2024 - Winterhallentraining in Bad Driburg: Ein weiteres Highlight war das Wintertraining mit **10 Kindern** in Bad Driburg. Dies war besonders hilfreich, um die Kinder zu behalten, die in der Sommersaison angefangen haben, und um ein kontinuierliches Training anzubieten, in der Hoffnung, Jugendmannschaften für den Sommer 2024 zu melden.



November 2023 - WTV Schulung: Vereins- und Schulsportassistent: Thomas und Denise nahmen erfolgreich an der WTV Schulung für Vereins- und Schulsportassistenten teil. Dieser Workshop hat uns geholfen zu lernen, wie man ein gutes Jugendtraining anbietet, wenn es schwierig ist, einen Trainer zu finden. Und was noch wichtiger ist, wir hatten die Gelegenheit, Jugendwarte aus anderen Vereinen kennen zu lernen. Dank dieses Workshops ist es uns gelungen, **im April ein U9-Freundschaftsspiel** mit dem TuS Sennelager zu organisieren.



Dezember 2023 - WTV Schulung: Vereins- und Schulsportassistent: Grace, Rosa, Medina nahmen an die Schulung teil. Die Mädchen spielen beim Grün-Weiß (U15/U18/Damen) und haben sich freiwillig für die Schulung entschieden, um in Sommersaison 2024 unser Verein bei Veranstaltungen und im Training zu unterstützen. Im Moment ist dies eine gute Möglichkeit, die Tatsache zu kompensieren, dass wir in unserem Verein keine Jugendlichen in dieser Altersgruppe haben.

Februar 2024- WTV Verbandsjugendtag: Denise und Thomas, die kürzlich zum 2. Jugendwart ernannt wurden, nahmen teil, um sich über die kommende Saison der Jugendmannschaften zu informieren und sich mit anderen Jugendwarten und WTV-Funktionären auszutauschen.

Februar 2024- **Anmeldung einer U9-Mannschaft mit 6 Spielern und einer U12-Mix-Mannschaft mit 4 Spielern:** Und da haben Sie es! Das, was wir gerne als unseren Erfolg bezeichnen! **Wir sind von 4 Jugendmitgliedern auf 18 und von 0 Teams auf 2 gestiegen.** Ich habe jetzt das Gefühl, dass das Amt der Jugendwartin seinen Namen wirklich verdient.

Natürlich sind wir noch nicht fertig. Wir planen, weitere Jugendveranstaltungen und Freundschaftsspiele zu organisieren, um unseren Verein noch attraktiver zu machen. Wir haben ein Probetraining für die Eltern begonnen, die normalerweise nur herumsitzen und darauf warten, dass ihre Kinder das Training beenden. Wir hoffen, dass wir auf diese Weise die Zahl unserer erwachsenen Mitglieder erhöhen können. Vor allem aber haben wir gelernt, dass es gut ist, sich mit dem WTV und anderen Vereinen zu treffen und in Kontakt zu bleiben.

Ich möchte mich bei unserem Vorstand und den folgenden Personen im WTV, den Trainern und Ehrenamtlichen bedanken, die unseren Verein auf unserem Weg zu einer aktiven Jugendabteilung unterstützt haben. Britta, Nora, Thorsten, Thomas, Finn, Simone, Kevin, Charlotte, Patrick, Reinhold, Hossein, Gregg, Michael, Verena, Mirtek, Karl und Silvia, ich danke Euch sehr!

Wir danken Ihnen für die Möglichkeit, uns für den Titel "WTV Verein des Jahres" zu bewerben, und freuen uns darauf, Ihnen mehr über unsere Arbeit zu erzählen und unsere Vision für die Zukunft des Tennis in unserem Dorf zu teilen.

Denise Parkinson

1. Jugendwartin

TC RW Dahl